

## STIFTSSCHULE ST. JOHANN Amöneburg

Amöneburg, 11.10.2024

Liebe Schulgemeinde,

in den vergangenen Wochen, zwischen den Sommerferien und den bevorstehenden Herbstferien, ist an unserer Schule viel passiert, und ich möchte Ihnen gerne einen Überblick über die wichtigsten Ereignisse geben. Bilder der verschiedenen Ereignisse können Sie auf unserer Homepage www.stiftsschule.de ansehen.

Am Mittwoch nach den Sommerferien durften wir unsere neuen **Sextanerinnen und Sextaner** herzlich willkommen heißen. Es war ein schöner Start ins neue Schuljahr, und wir freuen uns, dass sie Teil unserer Schulfamilie sind.

Die Jahrgangsstufe Q3 hat in den letzten Wochen spannende **Studienfahrten** unternommen. Die Ziele dieser Reisen waren Rom, Prag-Wien-Budapest und Schottland. Diese Erlebnisse werden sicherlich unvergessliche Erinnerungen für unsere Schülerinnen und Schüler bleiben.

Am 10. September fand unser **Sportfest** statt, bei dem die Freude am Sport und an Bewegung im Vordergrund stand. Die verschiedenen Stationen haben allen Beteiligten viel Spaß bereitet und das Gemeinschaftsgefühl gestärkt.

Vom 14. bis 21. September hatten wir zudem den Besuch unserer polnischen Gastschüler im Rahmen des **Polenaustauschs**. Es war eine wunderbare Gelegenheit, interkulturelle Erfahrungen zu sammeln und Freundschaften zu schließen.

Ein weiterer Höhepunkt war der **Bischofsbesuch** der Sextanerinnen und Sextaner bei Weihbischof Diez, der den Schülerinnen und Schülern alle gestellten Fragen beantwortete, egal ob nach Döner, Fußball, seinem Beruf oder seinem Glauben gefragt wurde. Für viele von uns war es auch eine eindrückliche Erfahrung, die Stadt unseres Schulträgers zu besuchen.

Leider sind in den vergangenen Wochen einige **Fundsachen** liegengeblieben, insbesondere Getränkeflaschen und Sportsachen. Ich möchte Sie bitten, zu überprüfen, ob Ihnen etwas fehlt, und Ihr Kind möglichst bald nach den Herbstferien ins Sekretariat zu schicken, falls etwas vermisst wird. Nach dem 11. November werden wir die liegengebliebenen Sachen spenden oder, falls das nicht mehr möglich ist, entsorgen.

Größere Auswirkungen auf unser Schulleben wird ein weitreichendes **Smartphone-Verbot** haben, welches auf der letzten Gesamtkonferenz beschlossen wurde. Ab den Weihnachtsferien werden die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10 ihre Smartphones und vergleichbaren Geräte (wie Smartwatches) in der ersten Unterrichtsstunde abgeben. Die Lehrkraft der ersten Stunde schließt dann die Geräte in einen Schrank ein. Am Ende der achten Stunde (bzw. sechsten Stunde am Freitag) werden die Geräte durch die Lehrkraft, die in der letzten Stunde unterrichtet wieder ausgegeben. Natürlich kann Ihr Kind das Gerät auch ganz zu Hause lassen. Die Erreichbarkeit im Notfall ist stets über das Sekretariat gegeben. Diese Maßnahme soll dazu beitragen, die negativen Auswirkungen des starken Smartphone-Gebrauchs auf das soziale Miteinander und die Aufmerksamkeit im Unterricht zu reduzieren.

Erfreulicherweise hat sich das Angebot der **Mensa** nach den Sommerferien stark verbessert. Wir freuen uns, dass wir wieder Salatteller und warme Snacks anbieten

Telefon: 06422 - 938500

Telefax: 06422 - 938501

können, was sicherlich zur Zufriedenheit unserer Schülerinnen und Schüler mit der Schulverpflegung beiträgt.

In den kommenden zwei Wochen werden weitere **Baumaßnahmen** erfolgen. Während in den Räumlichkeiten der Chemie der ehemalige Hörsaal weiter renoviert wird, aber nach den Ferien noch nicht wieder einsetzbar sein wird, wird die Erneuerung der Heizung im Theresa-Haus rechtzeitig vor den kalten Tagen fertig sein. Die Erneuerung der Sitzgelegenheiten im Schulhof, die ebenfalls in den Ferien geschehen wird, verdanken wir dem Förderverein, dem ich an dieser Stelle für das Engagement nicht nur in diesem Bereich herzlich danken möchte. Ohne dieses Engagement wären z.B. unsere Fahrten nicht in dieser Form möglich.

Beschließen möchte ich diesen Brief mit einem kurzen Ausblick auf die **Termine**, die bis zu den Weihnachtsferien anstehen:

- 08.11.2024: Beratungstag (Achtung: Terminänderung)
- 09.11.2024, 19:30 Uhr: Oberstufenball der Jahrgangsstufe Q3
- 12.11.2024, 19:30 Uhr: Informationsabend für Viertklässlereltern
- 15.11.2024, 14-18 Uhr: Elternsprechtag für die Jahrgangsstufen 6-Q3 (Achtung: Terminänderung)
- 21.11.2024, 17-20 Uhr: Elternsprechtag für die Jahrgangsstufe 5
- 30.11.2024, 9-12 Uhr: Tag der Offenen Tür mit Unterricht der Jahrgangsstufe 5
- 10.12.2024, 18:30 Uhr: Adventskonzert
- 20.12.2024: Beginn der Weihnachtsferien nach der dritten Stunde

Einen vollständigen Terminkalender, der auch Elternabende etc. beinhaltet, finden Sie im Schulportal über Ihren Elternzugang.

Ich wünsche allen Mitgliedern unserer Schulgemeinde eine erholsame und schöne Herbstferienzeit. Möge Gottes Segen Sie begleiten. Ich freue mich darauf, Sie alle nach den Ferien gesund wieder zu sehen.

Telefon: 06422 - 938500

Telefax: 06422 - 938501

Herzliche Grüße

Stiftsschule St. Johann Rentereigasse 2 • 35287 Amöneburg

@: sekretariat@stiftsschule.de
http://www.stiftsschule.de